

安全に

下校するために…

4月からは学校からAMIまでの道のりを自分たちの力だけで歩いて帰ることになっている1年生メンバー。

18日(火)はルールを確認することにも、3月からの下校練習についての話を指導員から行うことに！(下校のお知らせについては別紙をご確認ください。)

廣田指導員からの声かけで集まると『4月からみんなは自分たちの力で帰らないといけない！』と伝えられた1年生メンバー。『そんなん？ ヨッシャー！』と喜ぶメンバーもいれば『大丈夫かな？』とちよっぴり不安そうなるメンバーもちらほら…。そこで、安全に帰ってくるためにも、指導員が用意した3つのルールを1年生メンバーに伝えることに！

【下校時のルール】

- ① AMIのお友だちと帰ってくることに。
- ② いつもどおりの帰り道で帰ってくることに。
- ③ 学校が終わると、寄り道せずにAMIに帰ってくることに。

その後、ルールを何度も再確認したこともあり『大丈夫！』『みんなで危なくないよう気をつけて帰る！』と答えてくれた1年生メンバー。

3月から指導員の確認のもと、下校練習が始まります。子どもたちが安全に下校できるように見守っていきたいと思います！

ハンパラー★

バレンタイン②

13日(木)、参観日の関係もあり、西ホームでは1日早い『バレンタイン』を開催することに！『ただいま〜！』と帰ってくるいつものようにおやつを確認する子どもたちの姿が…。

すると『あっ！』とおやつとは別に女子メンバーが作っていたチョココレートのお菓子を発見！『チョココレートじゃ！ おっしや〜！』全部おいしそう！』とたくさんあるチョココレートにテンションMAX！

その声に周りにいたメンバーも『なににな〜？』と興味津々。『早く着替えて食べよう〜！』といつもよりも宿題に素早く取り組む姿がありました。

宿題が終わるといよいよ楽しみにしていたチョココレート！『これ、むっちゃおいしー！』『またおかわりでも食べたい…！』と大好評でした。

中でも、一番人気だったのは『マシユマ□』！ 女子メンバーからも人気で『また作って食べたい！』と言う声がありました。『た〜！ た〜！ た〜！』とチョココレートも全て完食！『むっちゃよかった！』と男子メンバーに喜んでもらうことができました。

無事、西ホームのバレンタインは大成功！ 来月はホワイトデー。次は男子メンバーの出番だっ！
こちらもお楽しみに★

毛糸で遊ぼう！

先日、大元ホームからたくさん毛糸をもらった可児指導員。『何か使えるかな？』と考えていると『毛糸使って上か下か真ん中かやりたい！』という意見が出たのでさっそく始めることになりました。上級生メンバーを中心に低学年メンバーも楽しめるように配慮する姿や『もうちよっこっち〜！』などと声をかけながらゲームを進めていく姿が見られました。

また、別の日に『毛糸を少し使ってもいい〜？』と指導員に声をかけてきたのは富田ゆらりちゃん(1年)。『いいよ〜！』と指導員が伝えると何かを作り始めた様子のゆらりちゃん…。

数分後…『見てみて〜！』と友森はるいちやん(1年)と一緒にきたゆらりちゃん。『毛糸でこれ作ってみた！』と『どう〜？』と二人にはイヤリング・髪飾りなど毛糸で作ったアクセサリーがたくさん！

他の1年生女子メンバーも『それなにしとん〜？』作ってみたい！』と一緒にみんなで作っていき姿がありました。『次は、あやとりがしたい！』『飾り付けて使いたい！』などと毛糸を使った遊びはまだまだたくさんある様子…！

ルールを守りながらみんなで一緒に使っているのをお楽しみに！
(※裏面の室内遊びで写真をアップしています！)

室内遊びの様子



お気に入りの毛糸で作ったアクセサリでパシャリ★



全カップラでタワー作りに挑戦！1年生の伊原ともひと君・濱口そうし君。

バレンタインの様子



ぱるノート紹介

しょうまと こうさくを しました。たのしかったです。

1年 河原 こうしろう

⇒最近、工作部屋で池田しょうま君（4年）と一緒に遊んでいる姿が多く見られるこうしろう君。どんなものを作ったのかなあ～？

今日 くもんに いった。くもんで べんきょうをした。なみから クッキーを 2つ もらった。家で 食べるよてい。くもんが あって ふだんは しゅくだいが おわらないのに 今日は おわった。よかった。

2年 宮本 そら

⇒バレンタインでたくさんお友だちからお菓子をもらった様子のそらちゃん。嬉しそうに伝えてくる姿が印象的でした！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●「児童調査票」の提出期限が21日(金)までとなっています。変更箇所がありましたら、赤字で修正後、スタッフまで提出をお願い致します。未提出の方は、期限までに提出のほうをお願い致します。ご不明な点等ありましたら、スタッフまでお尋ねください。

●ソックスやポロシャツなどの落し物が多くなっています。お家の方でも名前の記入をしているかどうか、確認をお願い致します。